

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan dengan menguji pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap harga saham Bank Panin Dubai Syariah periode tahun 2014-2020. Berikut ini kesimpulannya:

1. Berdasarkan data yang telah diperoleh dari laporan statistic dalam website BEI menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* (DER) pada Bank Panin Dubai Syariah periode tahun 2018 - 2020 mempunyai tingkat *Debt to Equity Ratio* (DER) yang dominan cukup rendah. Hal ini dibuktikan dengan nilai rasio tertinggi mencapai 0,73 dan rasio terendah menunjukkan angka sebesar 0,27. Menurut Raymond Budiman menjelaskan bahwa *Debt to Equity Ratio* (DER) di bawah 1 kali atau 100% cukup baik, artinya jumlah hutang lebih kecil dibandingkan jumlah modal yang dimiliki perusahaan.
2. Berdasarkan laporan harga saham yang diperoleh dari website BEI menunjukkan bahwa harga saham Bank Panin Dubai Syariah periode tahun 2018 - 2020 mengalami pergerakan yang fluktuatif. Kenaikan harga saham terjadi pada bulan Maret 2018 yaitu sebesar 9.300/100 lembar dan bulan Februari tahun 2019 sebesar 7.200/100 lembar. Setelah itu, terus mengalami penurunan mulai tahun 2019 bulan september hingga bulan oktober tahun 2020.

3. Berdasarkan hasil uji t secara parsial menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham Bank Panin Dubai Syariah periode tahun 2018 - 2020. Hal ini dibuktikan dari hasil uji statistik diperoleh signifikansi sebesar $0,004 < 0.05$ dan nilai t_{hitung} sebesar 2,064 menandakan positif (+) sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa variabel independen (X) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel dependen (Y). Berdasarkan hasil analisis koefisien determinasi koefisien determinasi sebesar 0,403 artinya variasi perubahan variabel harga saham dipengaruhi oleh Perubahan DER sebesar 40,30% dan sisanya 59,70% dipengaruhi oleh faktor lain. Seperti tingkat suku bunga, indeks harga saham gabungan (IHSG), mata uang amerika serikat (dollar), *news and rumors*, dan lain-lain.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian ini, peneliti bermaksud untuk memberikan bebarapa saran. Adapun saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Saya berharap skripsi ini bisa dijadikan sebagai salah satu sumber referensi dan sumber informasi serta penunjang mengenai analisis laporan keuangan khususnya mengenai *Debt to Equity Ratio* (DER).

2. Bagi Investor

Untuk calon investor apabila ingin membeli saham hendaknya untuk memperhatikan rasio keuangan khususnya *Debt to Equity Ratio* (DER) serta memperhatikan faktor-faktor lain yang berhubungan dengan kenaikan atau penurunan harga saham.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Alangkah lebih baik untuk menambah variabel atau menggunakan variabel lain. Selain itu juga bisa meneliti perusahaan lainnya.